



## Newsletter Südwest - August 2025

Liebe GSG-Freunde,

die Mitgliederversammlung und die Mannschaftsmeisterschaften der GSG vom 3. - 5. August im Golfresort Weimarer Land gehören zu den Highlights dieser Saison. 156 Teilnehmer machten ganz neue Erfahrungen: sie spielten, tagten, feierten und ehrten Sieger am selben Ort, das bot die einmalige Gelegenheit zu ausgiebiger Begegnung und zum Knüpfen neuer Freundschaften. Die Qualität des Angebots im Resort, des Essens und des Service waren so überzeugend, dass wir für das nächste Jahr eine Wiederholung, und zwar mit der vollen Kapazität des Resorts, vorbereiten.

Die beiden Plätze, Goethe und Feininger, boten allen Teilnehmern genügend Herausforderungen, so dass es eigentlich nicht auch noch eines Dauerregens am zweiten Tag bedurft hätte. Aber die allergrößte Anzahl der Teilnehmer meisterte auch diese Herausforderung und trugen so zum sportlichen Erfolg des diesjährigen KEP bei.

Aus der Region Südwest waren 18 Teilnehmer aus den Golfclubs Stuttgart Solitude, Schloss Liebenstein und Neckartal angetreten (prozentual etwas mehr als der Anteil an allen Mitgliedern der GSG). Wenngleich der ganz große Erfolg in der Mannschaftswertung verwehrt blieb, gab es dennoch bemerkenswerte Resultate.

Das A-Klasse-Team von Stuttgart Solitude erreichte Rang 5 im Brutto und Rang 3 im Netto. Das B-Klasse-Team der Solitude errang einen sehr guten 2. Platz (nur Nettowertung).

Bei den Ehrungen für die besten Einzelergebnisse waren zwei Netto-Sieger dabei: Klasse A - Joachim Burger (Stuttgart Solitude - 4. im Brutto), Klasse B - Johannes Link (Stuttgart Solitude)

Wir freuen uns mit den Geehrten und gratulieren ganz herzlich.

Zurück auf die regionale Bühne: dort stehen im Südwesten noch zwei Wettspiele an. Beide möchte ich Euch ans Herz legen, zunächst den Schwabencup am 9. und 10. September in Ulm. Die Anmeldung in PC-Caddie ist offen und Kapitän Klaus-Ingo Keller würde sich freuen, wenn er noch mehr Teilnehmer begrüßen dürfte (hier zitiere ich noch einmal aus meinem Juli-Newsletter: „*das Abendessen findet am 9.9. ausnahmsweise im Hotel und Restaurant Gasthof zur Post (Reuttlerstr. 172, 89233 Neu-Ulm-Schwaighofen) statt, das Hotel kann auch zum Übernachten empfohlen werden (10 Zimmer abrufbar unter info@post-schwaighofen, unter Schwabencup)*“.

Nach diesem letzten Regionalspiel im Südwesten steht noch eine besondere Veranstaltung an: am 17. September findet im Golfclub Sinsheim-Buchenauer Hof ein Sonderwettbewerb der GSG mit den dortigen Herren- und Seniorengolfern (AK 50/AK 65)

statt. Wolfgang Niehus hat die Initiative zur Organisation übernommen, mit der Absicht, im Golfclub die GSG vorzustellen und die Mitglieder für eine Mitgliedschaft bei der GSG zu interessieren (s. Ausschreibung in der Anlage). Ich möchte alle GSG-Mitglieder im Südwesten bitten, dieses Pilotprojekt zur Gewinnung neuer Mitglieder zu unterstützen und sich in PC-Caddie anzumelden. Es stehen noch Plätze offen, um das vorgesehene Spielkontingent zu erreichen.

Nicht vergessen möchte ich alle, die auch außerhalb der Landesgrenzen spielen wollen, zu den Abschlusstreffen in

Schloss Maxlrain, - 2./3. September

Frankfurt - 13.14. Oktober

einzuladen.

Wie immer wünsche ich Euch viel Freude bei den Wettspielen und unterhaltsame Begegnungen mit den GSG-Freunden.

Mit herzlichen Grüßen,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'R. Laible', written in a cursive style.

Richard Laible

Regionalkapitän Südwest